



Ce mercredi 26 décembre, deux présumés ambazoniens auraient été tués à Bangourain (précisément le matin). Les corps sans vie des deux présumés ambazoniens ont ensuite été traînés derrière des motos dans les rues de Bangourain. C'est ainsi que l'événement choquant s'est déroulé.

Le 24 décembre 2018,

Plus d'une cinquantaine de combattants de l'ambazonie, à l'air féroce, ont pris d'assaut Bangourain, une ville de la région de l'ouest du Cameroun limitrophe à la région du nord-ouest du pays. Les combattants présumés de l'état imaginaire ambazonie ont incendié plusieurs maisons à Bangourain et se sont enfuis.

Ces combattants séparatistes ayant perpétré l'attaque ont ensuite publié une vidéo pour revendiquer la responsabilité de l'attaque et révéler le motif de l'attaque. Selon eux, la raison derrière le crime serait de faire vivre au peuple bamoun, le même calvaire que celui vécu par les ressortissants anglophones.

